

Más piña desde Cuba para Europa



Ciego de Ávila, Cuba, 5 feb (RHC) Wilver Bringas, director de la Empresa Agroindustrial Ceballos, de la central provincia cubana de Ciego de Ávila, informó que en 2016 el territorio exportó más de mil 100 toneladas de piña a Europa.

El ingeniero explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que esa cifra significó más de 200 toneladas por encima del real alcanzado en el período precedente.

“El fruto comercializado en el exterior es el denominado MD-2, sobre todo a Francia, Italia y España, a través de la entidad Cítricos Caribe del Ministerio de la Agricultura”, aseveró.

Recordó Bringas que hace varios años se trajeron desde Costa Rica posturas de esa variedad, en campos que pueden llegar hasta 100 toneladas por hectárea o más, rendimientos varias veces superiores a la conocida por Española Roja.

En la década de 1980 Ciego de Ávila acopió, durante un año, 31 mil toneladas del exquisito alimento, pero más adelante su desarrollo comenzó a reducirse por dificultades económicas, aunque volvió a incrementarse a partir de 2008.

La piña posee micronutrientes que combaten el cáncer, tiene propiedades diuréticas, ayuda a eliminar los elementos tóxicos del organismo, elimina los trastornos intestinales, reduce la bilis y es antiinflamatoria.

Aporta vitaminas C, B1, B6, B9 o ácido fólico, y minerales como potasio, magnesio, yodo, cobre, manganeso, entre otros componentes.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/120652-mas-pina-desde-cuba-para-europa>



Radio Habana Cuba